

Falleció Anibal Chávez Frías por salmonelosis bacteriana

Autor Administrator

Monday, 18 de July de 2016

Modificado el Sunday, 17 de July de 2016

Este domingo, a las 08:40 de la mañana, falleció Anibal Chávez Frías, alcalde del municipio Alberto Arvelo Torrealba, del estado Barinas, y hermano del expresidente de la República, Hugo Chávez, a causa de una Salmonelosis bacteriana.

Según se conoció desde las 03:20 am., se realizó el traslado a área del Alcalde, quien se encontraba en UCI de la Clínica Varyn, de Barinas, hasta la Clínica Santa Sofía en El Cafetal.

En el trayecto sufrió complicaciones mayores a su estado de salud y debió ser internado finalmente en el Piso 10 del Hospital Militar, donde esta mañana falleció a causa de, presuntamente, una infección estomacal causada por Salmonelosis bacteriana afectando importantes órganos.

Su padre, Hugo de los Reyes Chávez, y hermanos se encuentran en la casa materna dando la noticia a Doña Elena.

<http://notifalcon.com/v2/fallecio-anibal-chavez-frias-salmonelosis-bacteriana/>